

MO AP

MäntigApéro

National Bern | 9. Februar 2026 | 18.30 Uhr

Thomas Zurbuchen

ehemaliger NASA-Wissenschafts-Direktor und heutiger ETH-Professor

Christof Franzen

Journalist und langjähriger Russland-Korrespondent von SRF

Das Regionaljournal und die SRG Bern Freiburg Wallis laden ein zum traditionellen Berner Talk **MäntigApéro**:

Grenzen ausloten – in Russland und im All

«Nein, das geht nicht.» Diesen Satz sagt **Thomas Zurbuchen** nie. Denn er will alles probieren, Grenzen verschieben, neue Welten entdecken in den Weiten des Alls. Dieser Antrieb führte den Sohn eines Predigers weg aus Heiligenschwendi im Berner Oberland an die Spitze der amerikanischen Raumfahrtbehörde NASA. Für seine Kinder war dieser Drang nach «immer besser» manchmal schwierig.

Er stellt Fragen und gibt damit Antworten – **Christof Franzen** berichtet seit vielen Jahren aus Russland, ermöglicht Einblicke in andere Leben und fremde Welten. Der Walliser stösst dabei an Grenzen – geografische, organisatorische, politische. Er überwindet aber immer auch wieder Grenzen – schafft es, den Menschen nahe zu kommen. Reist er nach Russland, sagt er seinen Kindern: «Ich ziehe nicht in den Krieg.»

Am Küchentisch bei **Andrea Abbühl** treffen sich zwei Freunde. Zwei, die Menschen gerne haben und viel zu erzählen haben. Den Schlusspunkt setzt Autorin **Sandra Künzi**.

**Montag, 9. Februar 2026, 18.30 Uhr
im Theater National am Hirschengraben 24 in Bern.**

Der Eintritt ist frei. Einlass nur mit Ticket. Anmeldung via Webformular auf srgbern.ch. Anmeldeschluss: **1. Februar 2026**.

Der nächste MäntigApéro findet am 1. Juni 2026 statt.